
Mitgliederversammlung des Fördervereins 

der KvG-Grundschule Sendenhorst e.V. 

 

PROTOKOLL 

 Datum: Dienstag, 14.11.2023 | Uhrzeit : 19:35 Uhr  | Ort: Lehrerzimmer der KvG-Grundschule 

Besprechung 

einberufen durch 

Der Vorstand  

Art der Besprechung jährliche 
Mitgliederversammlung 

Moderator Vera Hattrup 

Protokollführer Sandra Schäfer 

  
 

Teilnehmer: 

siehe beigefügter Anwesenheitsliste 

THEMEN DER AGENDA:          SIEHE EINLADUNG ZUR MITGLIEDERVERSAMMLUNG 

______________________________________________________________________________________  

 

 

Eröffnung der Versammlung 

 

Vera Hattrup begrüßt die anwesenden Teilnehmer, die Leitung sowie Mitarbeiter der Mittagsonne und 
Frau Hille als Vertreterin der Schule. 

 

Sie stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte 

 

Durch die anwesenden Teilnehmer wurden keine Änderungen der Tagesordnungspunkte beantragt. 

 

Zur Protokollführerin wurde Sandra Schäfer ernannt. 

 

 

Geschäftsbereich es Vorstandes 

 

Der Verein hat aktuell 236 Mitglieder. Es ist ein leichter Rückgang der Mitgliederanzahl festgestellt 
worden. Durch den Weggang einiger Lehrer ist die Zahl leicht rückläufig, zudem sind viele alte 
Mitglieder im Bestand, jedoch ist der Neuzugang gering trotz fünfzügiger Einschulung. 
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Vera Hattrup berichtet von den Aktivitäten / Kostenübernahmen / Beteiligungen des Fördervereins  

 

Im abgelaufenen Schuljahr 2022/2023: 

 

- Betreuung durch die Mittagssonne 

- Bücher für die Lesestube 

- Einschulungs-/Willkommensgeschenk für die 1. Klassen 

- Autorenlesung der 3. klassen 

- Rollende Waldschule 

- Einschulungscafe 

- Cafeteria beim Schulfest 

- Besuch des Planetariums in Münster mit der gesamten Schule 

- T-Shirt Verkauf beim Kennenlernnachmittag, beim Tag der offenen Schule, Schulfest 

- Lernbegleiter für alle Schüler 

 

Im aktuellen Schuljahr 2022/2023: 

 

- Betreuung – Mittagssonne 

- Einschulungscafe 

- Willkommensgeschenk für die 1. Klassen 

- T-Shirt Verkauf / Glücksrad beim Tag der offenen Schule 

- Einladung der ganzen Schule „auf ein Eis“ – Eisvogel wurde zur Schule bestellt zum 30jährigen 
Jubiläum des Fördervereins 

- Ausstattung der Mittagssonne mit Zubehör 

- Bezuschussung des Projektes „Kinder stärken & schützen“ 
o 500€ Zuschuss der Barmer wurde bisher nicht eingesetzt – Rückmeldung der Barmer zur 

weiteren Nutzung des Zuschusses ist noch offen 

Es wurde vom Vorstand daran erinnert, dass Anträge von der Schule einzuleiten sind und der 
Förderverein die möglichen Fördermittel zu angefragten Projekten dazu gibt, jedoch nicht die 

Antragstellung übernimmt. 

 

 

Kassenbericht 

 

 Andrea Fels berichtet über die finanzielle Situation des Vereins und stellt die Einnahmen und Aus- 

 gaben vor. 

Durch die Zuschüsse der Stadt und hohen Spendeneinahmen (Provinzial, Cafe beim Schulfest…) 

haben sich die Kontostände positiv entwickelt. 

Die Zuschüsse der Stadt sind stark gestiegen, um die Betreuung durch die Mittagssonne weiterhin 
gewährleisten zu können, da dort die Anzahl der zu betreuenden Kinder auf 110 gestiegen ist. Da die 
Stadt die Aufnahme aller Kinder ermöglichen möchte, wurde die Mitarbeiteranzahl in der Mittagssonne 

auf sieben erhöht. 

Zuschüsse wurden auch in diesem Jahr durch die Stadt viel zu spät gezahlt.  

Es wurde von Frau Fels angemerkt, die Kostenübernahme der Autorenlesungen in Zukunft auf 450€ 
zu deckeln, da sonst zusätzliche Beiträge für die Künstlersozialkasse anfallen. 
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Bericht der Kassenprüfer  

 

Die Kassenprüferin Stefanie Pyka bestätigt (im Namen beider Kassenprüfer, Sabine Borgmann und 
Stefanie Pyka) eine korrekt geführte Kasse und bittet um die Entlastung des Vorstandes. 

 

 

Entlastung des Vorstandes 

 

Die Kassenprüfer bitten um die Entlastung des Vorstandes. 

Diese wurde einstimmig angenommen. 

 

 

Wahl des Versammlungsleiters 

 

Als Versammlungsleiter wird Marion Pumpe vorgeschlagen. 

Sie wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt. 

 

 

Neuwahlen 

 

Für 1 Jahr müssen folgende Posten neu gewählt werden: 

Vorsitzende(r) 

Stellv. Vorsitzende(r) 

Kassierer(in) 

Zwei Kassenprüfer(innen) 

 

Für den/die Vorsitzende(n) des Fördervereins stellt sich Karin Kötter zur Wahl. Es gibt keine 
Gegenvorschläge. Karin Kötter wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt. Sie nimmt 
die Wahl an. 

 

Für den/die stellv. Vorsitzende(n) stellt sich Anika Kampen zur Wahl. Es gibt keine 
Gegenvorschläge. Anika wird von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt. Sie nimmt die 
Wahl an. 

 

Für die Kassierer(in) stellt sich Stefanie Pyka zur Wahl. Es gibt keine Gegenvorschläge. Stefanie wird 

von den anwesenden Teilnehmern einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

Von den Teilnehmern der Versammlung werden Andrea Fels und Marion Pumpe als Kassenprüfer für 
das kommenden Jahr benannt. Beide wurden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

 

Die Erweiterung des Vorstandes um den/die 2. Stellv. Vorsitzende(n) bleibt beim Posten der 
Mittagssonnenleitung. Zum aktuellen Zeitpunkt ist dies in Person, Sandra Schäfer. 
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 Verschiedenes 

 

Karin Kötter berichtet über ein geplantes Projekt im aktuellen Schuljahr, welches im Mai/Juni 2024 
umgesetzt werden soll. Es handelt sich hierbei um eine Waldolympiade. Sie hat hierzu bereits einige 
Institutionen wie die Jägerei angesprochen. Geplant sind 4-5 Stationen im Bürgerwald. Teilnehmen 
sollen die aktuell 4. Klassen. Ggf. wird kostenlos die rollende Waldschule mit einbezogen sowie die 
Försterei. Geplant sind dazu Aufgaben die die Kinder lösen sollen. Ein pädagogisches Konzept wird 

hinterlegt.  

 

Andrea Fels hat angemerkt, dass es die Möglichkeit gibt das Sportabzeichen wieder aufleben zu 
lassen. Einige Eltern haben hierzu ihre Mithilfe angeboten. Frau Hille hat angemerkt, dass es in dieser 
Richtung wieder ein Angebot geben soll - Bundesjugendspiele oder ähnliches. Ansprechpartner hierzu 
sind die Sportlehrer der Schule. 

 

Sandra Schäfer hat auf ein Projekt aufmerksam gemacht - https://www.shuuz.de/index.php. 

Hierzu werden Schuhe gesammelt und im Namen der Schule verschickt. Für jedes Paar Schuhe kann 
der Förderverein Geld verbuchen. Frau Hille hat zugestimmt, dass Kartons zum Sammeln der Schuhe 
in der Aula aufgestellt werden können. 

 

Es wurde festgehalten, dass ein Termin zur Übergabe der Unterlagen an die neuen 
Amtsinhaber(innen) vereinbart wird. 

 

Protokoll geschrieben durch Sandra Schäfer. 

 

 

Anhang: 

Teilnehmerliste 

 

 

 

https://www.shuuz.de/index.php

